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Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 

 
 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 8 (Kalk) 28.11.2019, TOP 7.6 

 

Prüfung der Zwischennutzung eines Areals auf dem Gelände der Hallen Kalk 
durch den Verein Baustelle Kalk e.V. 
Gemeinsamer Antrag der SPD-Fraktion, der Fraktion DIE LINKE. und der Fraktion 

Bündnis 90/Die Grünen vom 14.11.2019 

 

Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 

die SPD-Fraktion, die Fraktion DIE LINKE. und die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
stellen folgenden gemeinsamen Antrag zur Sitzung am 28.11.2019: 

 
Beschluss: 

Die Bezirksvertretung Kalk bittet die Verwaltung zeitnah zu prüfen, wie eine Zwi-
schennutzung des Areals auf dem Gelände der Hallen Kalk durch den Verein Bau-

stelle Kalk e.V. ermöglicht werden kann. Dabei ist insbesondere das Gelände des 
Quartiershofes in Betracht zu ziehen, da das Werkstattverfahren nunmehr abge-
schlossen wurde und der Standort des Bildungscampus des Erzbistums feststeht. 

 
Begründung: 

Die Initiative Baustelle Kalk e.V. hat bereits am 25.07.2017 im Rahmen einer Bürger-
eingabe nach § 24 GO NW die Zwischennutzung von Flächen auf dem Gelände der 

Hallen Kalk beantragt (AZ 02-1600-134/17). 
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Mit Schreiben vom 19.01.2018 teilte die Verwaltung im Rahmen eines Zwischenbe-
scheides dem Verein mit, dass erst nach Abschluss der Gespräche mit dem Erzbis-

tum Köln über die Errichtung einer Schule eine abschließende Stellungnahme mög-
lich sei. Da der Standort des Bildungscampus inzwischen feststeht und auch der „In-

tegrierte Plan als Grundlage der weiteren Bearbeitung“ (Vorlagen-Nr. 2646/2019) 
vom Rat am 07.11.2019, TOP 10.13, einstimmig beschlossen wurde, steht einer 
konkreten Prüfung der Zwischennutzung nichts mehr im Wege. 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 
gez. Markus Klein 
 
Markus Klein   HP Fischer 
SPD-Fraktionsvorsitzender   Fraktionsvorsitzender 
   der Fraktion DIE LINKE. 
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